

## 津山市中心市街地活性化協議会設立総会（平成 21 年 4 月 27 日開催）

まちづくり三法の改正に伴い、新しいまちづくりを検討する津山市中心市街地活性化旧荻会の設立総会を 4 月 27 日（月）、津山商工会館で開催し、運営体制・規約・平成 21 年度事業計画・収支予算等を承認したほか、会長には、協議会設置主体の一つである津山商工会議所会頭が選任されました。津山市が策定する新津山市中心市街地活性化基本計画に検討を加え、来年 1 月にも最終意見書を提出する予定。津山市はこれを受けて国に申請し、春頃に事業認定を目指します。

協議会設立総会には、協議会を構成する関係機関などから約 70 人が出席。最初に津山商工会議所中心市街地活性化準備特別委員長の挨拶、特別委員会担当副会長挨拶、津山副市長の祝辞後、議事に移り、協議会の運営体制・規約・役員等の選任、構成員について承認されました。

「知恵を絞り名案を出し、まちづくりを進めよう」と会長の就任挨拶後、平成 21 年度事業計画・予算について審議し、承認されました。

今年度は、中心市街地活性化に向けた調整・事業活動を中心に、基本計画策定に関する意見書の提出、会員向け勉強会や研修会の開催、市街地整備、都市福利施設整備、まちなか居住推進などの事業を検討します。

